
Interpellation passage sous voie Gare CFF Nyon 

Depuis bientôt une année, quelques informations lacunaires et souvent contradictoires nous 

parviennent soit par la presse, soit au travers du Conseil communal au sujet de la planification des CFF 

pour la gare de Nyon. 

Aujourd'hui je souhaite poser les questions suivantes : 

1) Quelle est, exactement, la planification CFF pour le 2e accès au quai des voies 2 et 3 ? 

2) Cette planification est-elle en phase avec le calendrier municipal ? 

3) Si non, que fait la Municipalité pour que les CFF se rallient à son calendrier ? 

4) Sommes-nous prêts à accueillir les sorties et entrées de cette infrastructure sur notre territoire ? 

5) La demande du Conseil communal pour y faire transiter des vélos a-t-elle retardé le projet ? 

6) Enfin, jusqu'à quel échelon politique la municipalité est-elle remontée pour défendre ce projet que 

je considère comme prioritaire pour les usagers? 

Je vous remercie de votre réponse à ces questions. 

Robert Jenefsky      Nyon, le 20 février 2020 

Conseiller communal 

Parti indépendant nyonnais 

 


